

HOT TOPICS むらのわだい

全国市町村 教育長連合 会表彰



関亜刀美さんが、多年にわたり教育の振興に尽くされた功績により、全國市町村教育長連合会から表彰を受けました。

関さんは昨年9月末日に退任されるまで12年6ヶ月の間、高山村教育委員会の委員を務めていたとき、本村の教育行政にご尽力くださいました。



4月16日(火)、園の北側の畑でじゃがいも植えを行いました。「ねこやなぎの会」と「地域おこし支援隊」、「緑のふるさと協力隊」の方々に準備と指導をしていただきました。ばら組22名の園児が半分に切った種芋に木灰を付け、「大きくなあれ。」と、願いを込めて植えました。夏祭りの時のカレーに入れて食べるのが楽しみです。

5月7日(火)、子どもの日集会をしました。みんなの前で自作の鯉のぼりを持ち、工夫したところや頑張ったところを紹介しました。こういうことを通して、経験したことを言葉で伝えたり、相手の話を注意して聞いたりする力を育んでいきたいと思っています。



じゃがいも植え、 こどもの日集会

たかやまの文壇 (文化協会短歌部)

2019・5月短歌交流会

花をよむ万葉人と通う意思

菜花咲くからみて舞うは蝶二匹

ゆらり過ぎゆく陽だまりの時 小高 美成

花を詠む万葉びとの意氣かよう

新元号にわれも歓ぶ

すくすくと伸びゆく予らよ令和こそ

戦争のなき世であれかし 相馬 昭典

董 今ぞ百花咲き匂うなり

董 という新車のバスで見る雪は

佐藤 重夫

新元号「令和」となりて祝うごと

平形 美祢子

残れる日々を学ぶ旅路に

佐藤 幸子

さらさらと手の隙間より落つる種子

大津 初司

恵みの秋を託すこの技

岩永 幸子

包丁の音も軽やか厨より

中野 泰枝

きのうと同じひと日始まる

高橋 浪志

風なぎて暖かき陽ざしに誇われて

岩永 幸子

少し無理して歩数をふやす

高橋 浪志

共に植えし染井吉野は咲きほこる

岩永 幸子

君亡き庭はなぜか寂しき

高橋 浪志

ひと起ごと元気になれと願いつつ

割田 良次

ベッドの妻に粥をすすめる

後藤 節子

にこやかに元村長を支えたる

妻逝き給ふ桜待たず

柔らかき暮の葉ごと掘み刈る

雨待つ畠の夕日は赤い

木村朝次郎